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特別活動部・生徒会       切手のいらない手紙      平成 25 年 ７月 １０日   

7 月 7 日、松平高校での同窓会の様子。 

わ太鼓、合唱の演奏がありました。 

 

 ～～～卒業生から、いろいろな話を聞きました。～～～ 

 A 僕は今、理学療法の関係の専門学校へ通っています。 

   とてもやりがいがあるので、毎日が充実しています！ 

 B 私は、短期大学に進んだのですが、フラワーアレンジ 

   に興味があるので、卒業後はその専門学校に進学する 

   ことを考えています。 

 C 僕は、今年から自動車関係の会社で働いています。 

   最初は、きついと思いましたが、今では慣れてきました。 

 D 僕は、自動車の塗装関係の仕事をしています。 

   正直、とても厳しいです。ただ、夜勤や残業などで、給料はそこそこもらっていると思います。 

 E いま、大学に通っていますが、就職はなかなか厳しいです。リーマンショックと震災で、日本経済の 

   先行きが心配ですね。こんなことだったら、就職しておけばよかったです。 

 F 私は、名古屋の大学に通っています。みんな女の子ばかりですが、楽しくキャンパスライフをおくって 

   いますよ！ 

 G 医療系の専門学校に行っていますが、みんな私と同じレベルの子ばかりです。松平高校よりも宿題が 

   多いところがつらいです。 

 H 就職して、なかなか仕事になじめずに正直たいへんでしたが、最近職場の人とも食事にいくようになり 

   ました！！ 

 I  今思うと、本当に高校生の頃は楽しかったです。もう一度戻りたいですぅ。 

 J 俺が行っている会社は、めちゃくちゃ楽ですよ。 

 K 僕の会社は、相変わらず厳しいです。働くのは、 

   本当大変ですね。 

 L 僕は、今クラウンの点検に携わっています。夜勤もなく 

   順調にいっていますよ。 

 

  松平高校の西側の耐震工事が終わりました。 

  トイレもこんなに機能的になりましたよ。→→→ 


